Vpe: Vpe pág: \$1.350.400 \$1.350.400 Vpe portada

Fecha

Difusión: Ocupación:

81,8%



EN NOVIEMBRE PRÓXIMO

Giacaman y Navarro a segunda vuelta • por la Gobernación Regional del Biobío

Ninguno de los candidatos logró el porcentaje necesario de votos para ganar en primera vuelta. Ahora la lista se redujo a dos contendores.

Nicolás Maureira Royo prensa@latribuna.cl

■ 1 nuevo gobernador de la región del ■ Biobío se resolverá en segunda vuelta entre Sergio Giacaman García y Alejandro Navarro Brain, quienes obtuvieron la primera y segunda mayoría en las elecciones regionales del 26 y 27 de octubre

Con 3 mil 482 mesas escrutadas de un total de 3.562 correspondiente al 97,75%, Giacaman -independiente por Chile Vamos- consiguió el 24,60% de los votos; mientras que Navarro -independiente de Regiones Verdes Liberales- logró el

En el tercer lugar quedó la carta del Partido Republicano Fernando Peña Rivera, apenas un punto porcentual debajo del exsenador y otrora líder del Movimiento Amplio Social (MAS).

El ex Seremi de Edu-

cación durante el mandato del ex Presidente Sebastián Piñera se alzó con el 18,48% de los votos, con 173.492 preferencias. Navarro, por su parte, con 180.920

Cuarto lugar fue para Ana Araneda Gómez independiente inscrita en un cupo de Demócratascon 12,13%; quinto Luciano Silva Mora del Partido Social Cristiano (PSC) con 10,84%; sexto Javier Sandoval Ojeda de Izquierda Ecologista Popular con el 9,25%; en la séptima última posición, Mirtha Encina Ovalle del Partido de la Gente (PDG) 5.42%

SEGUNDA VUELTA GORE BIOBÍO EN NOVIEMBRE

Para que un candidato a gobernador resultara vencedor en primera vuelta, la legislación vigente ordenaba que debía tener por sobre el 40% de los votos. Como esto no ocurrió en el Biobío, deberá definirse en segunda vuelta.

La segunda vuelta en



cada una de las regiones que no alcanzaron la primera mavoría en la elección a gobernador, está pactada para el domingo 24 de noviembre

En ese sentido, los electores de esta región deberán acudir a unos nuevos comicios en la fecha antes indicada, siendo dos opciones a elegir en la papeleta: Giacaman, de la centro derecha; y Navarro de izquierda.

REACCIONES SERGIO GIACAMAN

El candidato que obtuvo la primera mayoría en la elección a gobernador del Biobío, Sergio Giacaman, entregó sus primeras sensaciones durante la tarde de ayer domingo, agradeciendo a la gente que lo apoyó con su voto.

"Siempre con humildad. Hay que dar gracias a Dios, a la familia y a todas las personas que confiaron en mí con su voto. Esto es fruto de una historia de servicio en la región, no solamente por mi paso como intendente, sino cuando fui seremi de Desarrollo Social y dirigí el Hogar de Cristo, ya que he estado toda mi vida en el servicio público", seña-

El ex intendente de la región del Biobío, además, vislumbró cómo será su trabajo de campaña en la segunda vuelta, indicando que buscará convencer a los electores a sumarse a su propuesta.

Tenemos que convencer a las personas que acá hay una propuesta que se hace cargo de darle respuesta a las personas de las urgencias que tenemos. Lo vemos todos los días, no solamente el descontento por temas de corrupción. falta de probidad, sino que también cuesta que la autoridad se haga cargo de los problemas de la ciudadanía con gestión en el ámbito de salud, infraestructura pública... de verdad acá falta mucho por hacer v con la experiencia que tengo quiero ponerla al servicio de la región para avanzar en esos temas" comprometió.

DECLARACIONES DE ALEJANDRO NAVARRO

Alejandro Navarro, que competirá con Giacaman en segunda vuelta, también tuvo declaraciones para referirse a los resultados de las elecciones, destacando que: "Aquí estamos, como hemos estado durante mucho tiempo al servicio de la ciudadanía. dispuestos a escuchar más. Dispuestos a dialogar más con los sindicatos,



con las comunidades, con los discapacitados, con los comités de vivienda, con los pescadores artesanales e industriales. Abogando siempre por la unidad, porque esta región va a ser grande cuando logremos

En ese sentido agregó: 'Mi gran desafío es recu-

perar la confianza en que lo público se ejerce con la gente y lo público para venir a servir, y eso por lo menos tengo convicción absoluta y lo reitero, vamos a luchar en esta segunda vuelta, vamos a recorrer las 33 comunas", agregó, según consigna

| S. | Javier Sandoval | 9,25% |
|----|-------------------|--------|
| | Ana Araneda | 12,13% |
| | Luciano Silva | 10,84% |
| 3 | Alejandro Navarro | 19,17% |
| | Mirtha Encina | 5,42% |
| | Fernando Peña | 18,48% |
| | Sergio Giacaman | 24,60% |

Fuente: Servel.cl Total votación 3.482 mesas escrutadas de un total de 3.562 mesas, correspondiente al 97,75%.

0